

Comme l'an passé, les belles couleurs d'automne ne sont pas apparues en Octobre, mais en Novembre après la Toussaint.



Le jeudi 2, nous accueillons Dom Paolo, supérieur de l'abbaye de Novo Mundo, qui vient rendre visite à fr. Gabriel en séjour chez nous et qui doit rejoindre les Amériques à la mi-Novembre.



Le mercredi 8, jour de « désert » par beau temps.

Le jeudi 9, les échafaudagistes se mettent à couvrir la façade Est, quatrième façade à rénover.



Le dimanche 12, mère Elisabeth de La Paix-Dieu commence à nous prêcher une mini-retraite en préparation de l'élection abbatiale prévue mercredi prochain.

Elle nous enseigne avec des images parlantes : saumons, outardes en vol et le polyèdre cher au pape François, symbole d'unité dans la diversité...



Le mardi 14 au soir, nous procédons aux préparatifs de l'élection abbatiale : choix de la durée du mandat et élection des scrutateurs.

Le mercredi 15, après la messe du Saint-Esprit nous chantons le « Veni Creator » avant d'élire fr. Marco.

La séance solennelle a été présidée par Dom Guillaume (Sept-Fons) en présence de Don Pierre-André (Cîteaux) et mère Elisabeth (la Paix-Dieu) ainsi que Don Giovanni (Boschi) et le p. René Pichon qui représente notre archevêque.

En fin de matinée, Père Marco est installé par Dom Guillaume qui lui remet la clé de l'abbaye, le sceau et la croix, puis tous les frères viennent lui promettre obéissance.



A 12h.30, repas festif en musique,

puis photo de famille au jardin.



le Lundi 20, nos maçons attaquent le décrépiage de la façade Est tandis que la COVID contraint des frères à s'isoler. Alors le traditionnel « café de la Sainte-Cécile », qui remercie chantres et organistes, est reporté au 28 Novembre, en compagnie de père Thibault, notre archevêque, qui vient préparer avec la commission de liturgie la cérémonie de la Bénédiction Abbatiale annoncée pour l'Épiphanie, le 7 Janvier 2024.



